



 そうふうPartⅢ 爽 風 発行者: 校長 下地美和子	学校教育目標 創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成
	目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)
★しんけんにもちあじいかしてじぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小	

子ども達の取組と頑張りをご紹介します。

令和7年度 JA 共済全国小・中学生交通安全ポスター地区コンクールにて、条幅の部において優秀賞に多和田光さんが受賞しました。おめでとうございます。他に入賞したお友達も紹介します。

半紙の部〔優良賞〕2年：多和田光さん
 条幅の部〔優秀賞〕2年：多和田光さん、
 〔優良賞〕5年：長間涼花さん
 〔佳 作〕4年：多和田翼さん
 ポスターの部〔優良賞〕2年：奥平一叶さん、
 3年：奥平紗希菜さん
 〔佳 作〕3年：小禄詩心さん

おめでとうございます。

6年生 SNSの授業

スマホやネットを利用する子ども達にとって、便利だが一歩間違うと危険なSNS。産まれたときからスマホがあるα（アルファ）時代の子ども達の陥りやすい危険について、教頭先生が6年生に講話を行いました。授業では、実際にあった事柄をビデオで確認しながら進めていきました。

①言葉だけでは誤解してしまいがちな文字だけのLINEのやりとり ②本人が気づかずネット依存症になってしまったケース ③ネットで知り合った人に会って、犯罪に巻き込まれてしまいそうになった、というこの3つのケースを、なぜこうなったのか？どうすれば良かったのか？を、丁寧に説明と解説を聞きながら、みんなで考えていきました。

「これくらい良いかな？」と思っていると、思わずところで被害者にも加害者にもなりかねない時代。知らなかつたでは済まされないこともなりかねません。また「ひどいことをされた人が、ひどいことをしてしまう」という事が実際起こっています。それでいいのでしょうか？」「便利な物ほど、恐ろしい凶器にもなる」という後半の教頭先

生の言葉が印象的でした。



また、明日1月16日（金）に昨年来校されたネットモラル講演会の高宮城修先生がいらっしゃいます。今回は、最新の事例をもとに、家庭での見守りのポイントも教えていただく予定です。保護者の方に是非見ていただきたい内容ですので、是非！ご参加下さい。

一人でも多くの保護者の皆様と一緒に、子どもたちの安全なネット環境について考える機会にできれば幸いです。

情報モラル講演会
 1月16日（金）14:35～
 講師：高宮城 修 氏
 下地小体育館にて行います。



「いってきます！」～海山交流事業

1月16日～19日 4日間の旅

夏に岐阜県白川町の児童の皆さんを宮古島にお迎えし、冬には、宮古島の児童が白川町に行く「海・山体験交流宿泊研修会」今年で20回目を迎えます。そしていよいよ冬の交流会が16日出発となります。今回行くのは6年生10名、公民館館長友利さんと校長下地が引率です。昨年は小雪であまり雪も多くなかったと聞いています。今年は寒波のために雪もしっかり見れるかと思います。互いに協力し合い、安全面に気を付けて行ってきます。